
１１．庄内南部地区再開発協議会への「魅力ある学校づくり構想」説明・質疑応答（概要） 

 

○日 時：平成 28年（2016年）5月 12日（木）19時～ 

○場 所：島江大黒会館 

質問・意見等 豊中市からの回答 

小中一貫校を二校作る計画だが、本当に一度に作る

のか？例えば北校を作り、その後小中一貫の取り組み

も軌道に乗ってから南校を作ることはできないのか。 今お示ししているものは、あくまで計画であり、最速でのス

ケジュールを載せています。ご指摘のとおり、一つずつ開校

してくことも今後の検討次第であり得ます。しかし、庄内地

区の小学校が小規模であるという課題を解消するためにス

ピード感を持って対応しなければならないとも考えていま

す。今後もスケジュールの内容も含めて検討を重ねていき

たいと考えています。 

跡地はどうなるのか。地域団体の活動拠点を残してほ

しい。 跡地については、具体的にはまだ何も決まっていません。し

かし、地域団体の活動拠点を何かしらの形で残さなければ

ならないと認識しています。 

いろいろ言ったが、どうしていったらいいのかよくわか

らないのが現状である。若い世代が引っ越してきてく

れて、子どもが増えていくような取り組みをぜひ進め

ていってほしい。 ご意見として承りました。 

  


